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16-17 мая в Гимназии №67 состоялась конференция в рамках Ирландского 

проекта. Этот проект был внедрен в рамках реализации проектов 

Пушкинского фонда и помог расширению международного сотрудничества  

между школами России и Ирландии. 

Учителя и школьники готовились к этим дням весь год. Тема конференции 

звучала на английском языке так: “Let it fly”, а на русском: «Пусть летит». 

Под руководством учителей гимназии №67 было создано огромное 

количество творческих работ. Дети смогли раскрыть свои способности в 

переводе текстов, исследовательской деятельности, поэзии, рисовании, 

творческой деятельности. Ребята писали сочинения, делали презентации и 

фильмы на темы, связанные со всем, что летит, парит, порхает как в прямом, 

так и в переносном смысле. Мои учащиеся из 9 класса даже смогли 

«поработать  журналистами» на конференции. Они посетили секции, где 

выступали ученики из Санкт-Петербурга, Москвы и Хабаровска,  и потом, на 

второй день конференции,  сделали отчет, так сказать, краткий доклад о том, 

что видели и что особенно запомнилось. Секций было две, так участники 

могли быть зрителями и участниками либо на одной секции, либо на другой. 

Поэтому, доклад девочек из 9 класса был очень кстати, все могли понять, что 

было на обеих секциях. Кстати, на конференции ребята выступали и на 

русском и на английском языках.  

Каждый год такие отчетные конференции проходят в разных городах. И нам, 

Гимназии №67, посчастливилось принимать участников и проводить  

конференцию в этом году. К нам приехали учителя и учащиеся из 

московских школ и из школ Хабаровска. Так же были представители 

Пушкинского фонда из  Ирландии.  

Я, как учитель английского языка, имела честь и радость пообщаться со 

своими коллегами из других городов. Особенно позитивно было пообщаться 

с ирландкой Анной МакЭрлейн. Мы говорили на английском языке об 

Ирландии, об ее впечатлениях от Санкт-Петербурга. 

На протяжении всего этого мероприятия была очень дружеская атмосфера. В 

такие мгновения хочется «летать». Понимаешь, как любишь свое дело 



учителя, как много хорошего ты можешь дать детям и себе, благодаря своей 

деятельности.  

Самое главное – развиваться, учиться чему-то новому, узнавать мир, людей 

вокруг. 

Можно сказать, что подготовка в этой конференции была механизмом, 

который помог мне и моим ученикам развиться, помог «взлететь выше». 


